

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 12, 2013

Конституции Российской Федерации – 20 лет: государство, демократия, личность сквозь призму практического конституционализма <i>Б. С. Эбзеев</i>	5
О базовых ценностях российской Конституции (К 20-летию Конституции России) <i>В. Е. Чиркин</i>	18
* * *	
Конституция постсоветской России: проблемы теории и методологии познания <i>М. Н. Марченко</i>	26
Конституция и идеология <i>О. В. Мартышин</i>	34

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Можно ли повысить демократический потенциал действующей Конституции Российской Федерации? <i>Ю. А. Дмитриев</i>	45
--	----

ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО И РАЗВИТИЕ ДЕМОКРАТИИ

Конституция и статус избирательных комиссий в России <i>М. С. Матейкович, В. Н. Сучилин</i>	54
--	----

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Конституция и местное самоуправление как форма социальной свободы и условие развития гражданского общества: философско-правовой аспект <i>В. Е. Усанов</i>	64
---	----

БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Конституционные основы денежно-кредитных отношений (К 20-летию Конституции Российской Федерации) <i>Я. А. Гейвандов</i>	70
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Конституционализация российского уголовного процесса: между лозунгами и реальностью <i>Л. В. Головки</i>	83
---	----

ПРАВО И ИНФОРМАЦИЯ

Исчерпаны ли конституционные основы развития информационного общества и информационного права <i>И. Л. Бачило</i>	95
--	----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

“Синтетическое исследование” как альтернатива устоявшемуся в конституционном праве представлению о соотношении государства – общества – личности
Б.С. Эбзеев. Конституция, власть и свобода в России. Опыт синтетического исследования

А. М. Осавелюк

109

Л.А. Нудненко. Конституционное право России. Практикум. Учебное пособие для бакалавров.
Изд. 2-е, испр. и доп.

Л. Б. Ескина

111

КОРОТКО О КНИГАХ

114

ПЕРСОНАЛИИ

Николаю Яковлевичу Соколову – 75 лет

115

Владимиру Терентьевичу Кабышеву – 75 лет

116

Юбилей Петра Павловича Сергуна

119

Авторский указатель за 2013 год

121

Сдано в набор 16.09.2013 г.	Подписано в печать 19.11.2013 г.	Дата выхода в свет 23 еж.	Формат 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 11.8 тыс.	Уч.-изд.л. 16.0
	Тираж 715 экз.	Зак. 1816	Бум.л. 8.0
		Цена свободная	

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 12, 2013

The Constitution of the Russian Federation – 20 years: state, democracy, identity through the prism of practical constitutionalism	
<i>B. S. Ebzeev</i>	5
On basic values of the Constitution of the Russian Federation (To the 20th anniversary of the Russian Constitution)	
<i>V. E. Chirkin</i>	18
* * *	
The Constitution of post-soviet Russia: problems of theory and methodology of knowledge	
<i>M. N. Marchenko</i>	26
The Constitution and ideology	
<i>O. V. Martyshin</i>	34

DISCUSSIONS AND DEBATES

Can you increase the democratic potential of the current Constitution of the Russian Federation?	
<i>Yu. A. Dmitriev</i>	45

SUFFRAGE AND DEMOCRACY DEVELOPMENT

Constitution and the status of election commissions in Russia	
<i>M. S. Mateykovich, V. N. Suchilin</i>	54

LOCAL SELF-GOVERNMENT

The Constitution and the local government as a form of social freedom and condition the development of civil society: philosophical and legal aspect	
<i>V. E. Usanov</i>	64

BUDGET, TAXES, BANKS

The constitutional foundations of monetary relations (To the 20th anniversary of the Russian Federation)	
<i>Ya. A. Geyvandov</i>	70

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

The constitutionalization of Russian criminal procedure: between slogans and reality	
<i>L. V. Golovko</i>	83

LAW AND INFORMATICS

Exhausted whether the constitutional basis for the development of the information society and information law	
<i>I. L. Bachilo</i>	95

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

“Synthetic research” as the way of definition of alternative settled in the Constitutional law idea of the state ratio – societies – persons	
B.S. Ebzeev. The Constitution, the power and freedom in Russia. Experience of synthetic research	
<i>A. M. Osavelyuk</i>	109
L.A. Худненко. Constitutional law of Russia. Workshop. Textbook for undergraduate students. Ed. 2nd, corr. and additional	
<i>L. B. Eskina</i>	111

BRIEFLY ABOUT THE BOOKS 114

PERSONALIA

Nikolay Yakovlevich Sokolov – 75 years	115
Vladimir Terent’evich Kabyshev – 75 years	116
Jubilee of Petr Pavlovich Sergun	119

The author index for 2013	121
----------------------------------	-----
